

Cossmann von TUI zum ADAC

Carsten Cossmann (48) wird zum 1. Juli 2016 die Leitung des Touristik-Ressorts im ADAC übernehmen. Der Reiseverkehrs- und Diplom-Kaufmann kommt von TUI.

Carsten Cossmann war seit 1996 in verschiedenen Funktionen für TUI tätig. Zuletzt war er beim Touristikkonzern als Direktor für das „Produktmanagement Eigenanreise“ mit den Bereichen Auto- und Städtereisen sowie Veranstaltungstickets verantwortlich. Davor hatte er die Bereiche Gruppen- und Incentive-Reisen sowie das Kundenkartenprogramm der TUI geleitet. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Carsten Cossmann.



Carsten Cossmann.
